

# **La Universidad Despidió Restos de Fco. Dussuel**

*(670610)*

Durante toda la mañana de ayer, un grueso número de estudiantes acudió a visitar la capilla ardiente levantada en la Casa del Arte. Allí se velaban los restos del que fuera jefe del Departamento de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Concepción, Francisco Dussuel.

Administrativos y asistentes sociales dependientes del Departamento se turnaron para hacer guardia junto a la urna.

Los restos de Dussuel fueron retirados de la Casa del Arte a las 15.30 horas por las autoridades universitarias, para luego ser llevados al cementerio general. En ese momento el coro interpretó el Himno de la Universidad. En el campesinato hicieron uso de la palabra a nombre de la alta casa de estudios, el secretario general, René Ramos. Por el Departamento del que era jefe habló Bertón Figueroa.

3/7/1971

También intervino el director de Radio Universidad, Daniel Quiroga. Finalmente, a nombre de la Federación de Estudiantes habló Pedro Naranjo, secretario general de ese organismo estudiantil.

En una parte de su discurso el secretario general, René Ramos, dijo: "Los jóvenes universitarios ya no podrán conversar con él sus problemas. Ni recibir un consejo de

hombre ecánime, inteligente y cabal; sus compañeros de trabajo y sus amigos, estamos de duelo y nos entristece pensar que ya no podremos gozar de su compañía, tan cariñosa y humana".

Daniel Quiroga, por su parte dijo que la Radio Universidad aún recordaba la dirección de Francisco Dus-

# **La Universidad despidió restos de Fco. Dussuel [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Universidad despidió restos de Fco. Dussuel [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)